

## 寄本さん加入大歓迎集会開催！

地本は4月15日、西町甲東会館において「寄本智さん加入大歓迎集会」を開催しました。

集会には、全港湾の仲間、J R西労関西地域本部から仲嶋副委員長、大阪新幹線運転所分会の若松副委員長、J R東海労本部から木下委員長、本橋書記長、新幹線地本から土川副委員長と伊藤書記長、静岡地本から半场委員長が参加し、それぞれから歓迎と連帯の挨拶を頂きました。また、J R貨物労組の関西地本と近畿支部からと、先の統一地方選で私たちが推薦し見事当選した崎元、伊藤両神戸市議会議員からも暖かいメッセージを頂きました。

また、地本の各分会からは多くの祝いの品々が持ち込まれ、本人への色紙、檄など心温まる激励の取り組みが披露されました。この場をお借りしてご来賓、各分会の皆さんへのご協力に感謝致します。

本人の挨拶では、「これからは言いたいことを堂々と言っていく！」と力強い決意が述べられました。時間の限られた集会でしたが、OB会からも多くの先輩が駆けつけて頂き、西大一運分会長の乾杯によって50名を超える参加者で懇親会が大いに盛り上がりました。

今後も水野さん、寄本さんに続く仲間を増やすために職場から組織の強化・拡大の取り組みを強化しなければなりません。



### 職場から堂々とモノが言える労働運動の輪を広げよう！